

Antrag „Gelbe-Füße-Konzept“ – Angepasster Beschlussvorschlag

Per

Beschlussvorschlag:

Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit unserer Kinder bitten wir den Bürgermeister und die Verwaltung zu prüfen, ob es möglich wäre, gemeinsam mit den Schulen gerade im Hinblick auf Fragen der Schulwegsicherung ein Gelbe-Füße-Konzept in Groß-Umstadt und den Stadtteilen zu erarbeiten. Eine Einbindung der Ortsbeiräte wäre hier sicher sinnvoll. Die entstehenden Kosten wären zunächst zu ermitteln und den städt. Gremien vorher mitzuteilen. Wegen der Übernahme möglicher Kosten könnten z.B. auch örtliche Unternehmen angesprochen werden.

Begründung:

Entspricht dem ursprünglichen Antrag.